

こどどみ



海道をゆく

内を充実し 外に発信し 海という世界に広がる

No.59 平成25年3月14日

《編集》内外海小学校 PTA 《印刷》(有)平田印刷

題字 岸本一筆

卒業生のページ

- ①名前 ②将来の夢
 ③子から親へのメッセージ ④親から子へのメッセージ



② 車を開発する人
 ③ いつもぼくを見守ってくれてありがとうございます。おかげでいつも元気でいられます。ぼくもお父さんとお母さんを助けたいから、いつでも言ってください。これからもよろしくお願いします。
 ④ 卒業あめでとう！たくさん成長した6年間。中学校でも目標を持って勉強・運動を頑張ってね。応援しています。（父・母より）



② 漁師
 ③ いつもぼくが「いってきます。」と言うと「いってらっしゃい。」と返してくれました。6年間見守ってくれてありがとうございます。これからもお願ひします。
 ④ 卒業あめでとう!! 6年間一生懸命頑張ったね。中学校でも親友を作つて充実した3年間を送つてください。



② サッカー選手
 ③ ぼくはサッカーが好きです。でも、あまりサッカーがうまくありません。しかし、楽しいことだから挑戦しようと思いました。これからも色々なことでよろしくお願ひします。
 ④ 卒業あめでとう。心も体もずいぶん成長しましたね。中学校生活で勉強に部活にがんばつてください。



② パティシエ
 ③ いつも私がつらい時、悲しくて落ち込んでいる時に励ましてくれてありがとうございます。これからは、お父さんやお母さんがつらい時に励みます。ずっとずっとよろしくね。
 ④ 卒業あめでとう。沢山の努力で今の茜がいる事を父も母も知っていますよ。仲間も増えて良かったね。



② サッカー選手
 ③ ぼくは「ちゃんとサッカーをやる。」という決意を持つことができました。がんばつてサッカーをやつていきます。なので、応えんをお願いします。
 ④ 卒業あめでとう。いつも元気よく「ただいま！」と帰つて来てくれるのが、何より嬉しいです。中学校へ行ってもガッバレ！（父より）



② サッカー選手
 ③ いつもぼくを楽しませてくれてありがとうございます。これからも色々なことがあると思うけれど、その時はよろしくね。そして、今まで育ててくれてありがとうございます。
 ④ 卒業あめでとう。中学校に行っても勉強やサッカー頑張ってね。いつも応援しているからね。（父・母より）



② 日本一の料理人
 ③ 今まで育ててくれてありがとうございます。時々わがままを言って困らせてしまってごめんなさい。中学校へ行つてもがんばるから、お父さんたちもがんばつてね。
 ④ 卒業あめでとう。中学校へ行ってもがんばつて下さい。（母より）



② 医者
③ 小学校生活の6年間、支えてくれてありがとうございました。勉強を教えてくれたお父さん。いつもバスの迎えに来てくれたお母さん。そして、家族のみんな。ありがとうございました。
④ 卒業あめでとう。色んなことがありましたね。貴方を支えてくれた周りの人たちへの感謝を忘れないでください。(父・母より)



② フローレンスナイチングール記章を受賞すること

③ 今まで世話してくれてありがとうございます。これからもまだお世話になるけど、

小学校卒業をきっかけにもっと成長していきます。支え続けてくれたから今の私があります。感謝しています。
④ 卒業あめでとう。広島から引っ越し、激動の1年間。心身の成長を感じています。これからも応援して下さるからね。(父・母より)



② NBAプレイヤー
③ 今まで世話してくれてありがとうございます。これからもよろしく。中学校に行つてもがんばります。これからも感謝の気持ちを持っていきたいです。本当にありがとうございます。

④ この6年間、いろいろ体験し、挑戦したね。家族みんなで走りぬけた6年だったね。最高に楽しかったよ。ありがとうございます。(母より)



② 美容師
③ 今まで、わがままな私を育ててくれてありがとうございました。ケンカした時もあって、お父さん、お母さんが大好きです。これからも、明るく楽しい家庭を築いていこうね。
④ 卒業あめでとう。得意な事、苦手な事、よく頑張ったと思う。6年間の頑張りに乾杯!!中学校でも笑顔でチャレンジ。(父・母より)



② 陸上の選手

③ 今までぼくを育ててくれてありがとうございます。中学校では、陸上部に入りました。なので、これらいろいろなことがあるだろうけど、応援してください。

④ 卒業あめでとう。心も体もとてもたくましく成長しましたね。仲間と共に楽しい中学校生活を! 夢に向かって走れ!(母より)



② 保育士
③ いつも私の世話をしてくれてありがとうございます。中学校のために色々アドバイスしてくれたね。不安もあるけど

がんばります。中学校に行っても頼ると思うので、よろしくね。
④ 和香、卒業あめでとう。中学生になっても、いろいろなことに挑戦してください。ずっと応援しています。(父・母より)



遠泳大会 800m完泳!

感謝のメガネで未来へ羽ばたこう!

「ありがとうございます。」

これが、卒業を迎える6年生のみなさんに一番伝えたい言葉です。

4月から13名で力を合わせ、数々の行事にチャレンジしてきましたね。どの活動にも一生懸命に取り組み、すばらしい成果を残してくれました。常に最高学年としての自覚を持ち、下級生を優しく支え、リードしていました。担任である私自身も、みなさんの明るさ、優しさ、がんばりに何度も支えられました。この1年間を振り返ると、みなさんへの感謝の気持ちがこみ上げてきます。

人は、それぞれ目には見えない自分だけのメガネを通して、自分の周囲を見ているそうです。同じ景色や場面を見ても、かけているメガネが違うので、人により見え方も違ってきます。様々なメガネがある中で、私がみなさんにお勧めするメガネは「感謝のメガネ」です。「感謝のメガネ」をかけて周りを見渡してみて下さい。みなさんが、毎日安心して生活できるために努力して下さる、両親、家族、地域の人、安全と平和を守ってくれている世界中の人々の姿が見えてきませんか。みなさんは、大勢の人々とつながり、支えられ生きています。

「感謝のメガネ」をかければ、どんな出来事も、自分にとって大切なことに見えてきます。厳しい試練さえも、自分の成長のための大切なステップに代わります。「感謝のメガネ」をかけ、より高く羽ばたいていくみなさんの未来を楽しみにしています。



PTA活動

内外海はひとつ！



ピアノと絵本の会（研修委員会）

〈保護者の感想より〉

- 家で読む本とは全く違う印象を受けました。最後の「あのときすきになったよ」では心の奥まで感動しました。子どもたちと夜また話をしながら本を読んでみようと思います。
- いつもは、なかなか本を読んだりしない子ですが、とても真剣に楽しそうに聞いていたので、これをきっかけに本を好きになってくれるのではと思ひます。大人の私にとっても楽しくよい時間を過ごすことができました。



親子ドッジボール大会（子育て委員）

- 子ども達も大喜び、120名の参加あり。ワクワクドキドキすばらしい企画、大会でした。みんな元気な笑顔になった大会で大成功です。
- 昨年は出れなかったのですが、今年は参加することができ嬉しかったです。
- 田烏の方たちも一緒だったので、にぎやかになってよかったです。
- 大人も子どもも先生方もみんなが一緒に楽しい時間を過ごせたことが一番嬉しく思います。



海夢トンネルにステンドグラス

竹田恵子さんの指導で作品を作りました。



熱い応援で白熱

元気な体育大会になりました。



資源回収 （企画委員会）

田烏小と統合し、資源もこんなにたくさん集まりました。



木登りの安全確保

奉仕作業で桜の木の下にタイヤを敷きました。

ふるさと実践発表会

地域のふるさと祭りに参加する子どもたち



もちつきに参加する1・2年生



竹細工教室



わかめおにぎりをふるまう5年生
でっちようかんをふるまう4年生



秋祭りをする1・2年生



にぎわうバザー会場



梅ぼしを販売する3年生



なれずしを販売する6年生

ふるさと駅伝大会

地域の熱い応援を受けて走るランナー



「内外海はひとつ!」

田烏小との統合一年目の今年度、「内外海はひとつ!」を合い言葉に、仲良く楽しくPTA活動を進めることができました。事務局としてこの時に居合わせたことを幸せに思います。

内外海の子どもたちのために、お父さん、お母さん、地域の皆さん方が一つになって、大きな応援を送ってくださいました。「遠泳大会」「体育大会」「ふるさと駅伝大会」「ふるさと祭り・バザー」等の行事では、PTAと子どもたちとの一体感で勢いとパワーがアップ! いっそうダイナミックな活動となりました。親子が一緒にふれあい楽しいひとときを過ごした「親子ドッジボール」「絵本とピアノの会」。「奉仕作業」「資源回収」では、教育環境のいっそうの向上のために力を尽くしてくださいました。

子どもたちは皆様の大きな愛情につつまれて育っています。「子どもの笑顔日本一」はPTA・地域の皆様のお力添えのたまものです。この1年間お世話になりありがとうございました。



ニュージーランドのタウポ校と交流



水産高校生の考えた
給食メニュー



魚を使った
おいしい献立



植樹して記念写真



志の道の案内板

「海道をゆく」 6年生が水産高校の雲龍丸に乗船して隠岐の島へ



植樹に募金の協力もいただきました



5年生が京都でワカメをPR



学校の田で稲刈り



志の道に
巣箱取付け



鳥の巣箱を作る



木登り
名人の
称号



木登り名人がいっぱい



スーパー木登り





小浜市小中学校音楽会 1年生から6年生まで全員で出演 「内外海ソーラン」を演奏



県警音楽隊コンサート



なわとび大会 大縄跳び（団体）



南ソウル大学生と1年生の交流



アメリカからグレゴリー兄妹が来校



若狭ハイツ訪問 6年生



3年生



持久とび（個人）

ひざと学習発表会



1年生の口上



2年生 昔のいるかや



3年生 じまんがいっぱい 内外海カルタ



4年生 ワカメの採り方



5年生 若狭ワカメのPR



6年生 境港での思い出



校長先生の生演奏で「なかまはたから」を歌う



うちとみっ子の可能性

昨年4月に田烏小学校が統合され、新しい内外海小学校となって1年が経とうとしております。平成24年度は内外海小学校にとって記念すべき年となったことで、学校活動においてはこれまでにはない様々な取り組みがなされました。

PTA活動としましては、特別なことはあまりできなかったかも知れませんが、子どもたちにとっては非常に充実した一年であったことは間違いないと思います。また、地域の方々との交流の機会もたくさんあり、内外海小学校ならではの学校生活を送ることで、子どもたちは身も心もたくましくなっているはずです。ですから、6年生は4月から中学生になり、今まで経験したことのなかった人数での学校生活がスタートすることとなります。すぐに仲間を増やすことができると信じています。家族や地域の方々に見守られながら成長していく「うちとみっ子の可能性」には今後も大いに期待したいと思います。

終わりになりましたが、PTA会長として十分な役割を果たすことができなかつてもかかわらず、保護者の皆様や学校の先生方の多大なご理解とご協力を賜り、何とか一年間務めさせていただくことができましたことを心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。



PTA事業収益

アルミ缶回収	139,450円
資源回収	207,180円
バザー売上	95,598円
ベルマーク収集	11,639点

多くの収益金を上げ、
教育活動に役立てる
ことができます。
ご協力ありがとうございました。



我らの港 内外海小学校

子どもたちの元気と笑顔に励まして、私自身も元気に充実した1年であったと振り返っています。地域の皆様を始め、ご支援くださった多くの皆様に心より感謝申し上げます。

この1年、PTA活動で「内外海はひとつ」を合い言葉に、田烏小学校と統合をして新しく生まれ変わった内外海小学校を元気にもり立てていただきました。体育大会で保護者の応援の大漁旗のもとで「ヨサコイソーラン」を踊る子どもたちの躍動が今も聞こえています。老人会や公民館、地域の方が開いてくださった「志の道」を子どもたちは駆け上り、美しいふるさとを展望し、海と山を守る志をもって植樹をしました。ふるさとの大きな愛情に包まれた子どもたちは、豊かな心と自信をもち、未来に向けて着実な歩みをしていく信じています。「海道をゆく」で雲龍丸に乗船して隠岐の島に向かった子どもたち、ふり返ると能登半島から九州の対馬までこの国の半分が一望できました。朝日が昇る方角に若狭湾がありました。旅を終えて若狭湾に帰ってきたら、ふるさとがより大きく見えてきました。陸の道は海岸線で行き止まりです。しかし、あきらめることはない。そこから新しい道が始まり続いていきます。それは海の道です。人生もかくの如し。「内外海」という「我らの港=内外海小学校」。「内」を充実し、「外」に発信し、「海」という世界に向かう子どもたちの未来に幸あれ！ご活躍を心から応援しています。

編集後記

広報委員として、最後の広報紙を発行することができました。この広報誌に関しまして昨年の誌面を参考に内容を協議の上、今回の発行に至りました。昨年同様、読み易く充実した内容になっていると思います。一年間、皆様方、そして先生方のご協力のおかげで無事に努めることができ、広報委員一同感謝しております。皆様、本当にありがとうございました。（広報委員：佐藤・波濤・石田・宮川・平井・池田）

